

Romeral se consolida como epicentro del rubro frutícola con la Expo Cereza 2024

Punto de encuentro. “Este seminario gratuito, que hemos organizado con tanto esfuerzo, ha logrado convocar a relatores sumamente importantes”, comentó el alcalde Carlos Vergara.



Durante el desarrollo de este evento, también hubo stands con productos tradicionales de la zona.

ROMERAL. La comuna fue el escenario de uno de los eventos más importantes para la industria agrícola del país: la Expo Cereza 2024. Este seminario gratuito se ha posicionado como un referente en el intercambio de conocimientos y tendencias en el ámbito frutícola, reuniendo a productores, empresarios y actores clave de la industria, tanto a nivel local como internacional. La

Expo Cereza es mucho más que un evento técnico, es una plataforma de encuentro para toda la comunidad, destacando el impacto de la cereza en la economía y la cultura de la región.

BALANCE POSITIVO

En su evaluación del evento, el alcalde de Romeral, Carlos Vergara, ofreció un extenso análisis sobre la relevancia de

la Expo Cereza y su impacto en la comuna y el país. “Creemos que la Expo Cereza se sigue posicionando con el tiempo, y es importante destacar que la comuna de Romeral ha puesto a la cereza en el lugar de relevancia que merece”, comentó Vergara, quien enfatizó el orgullo de la comuna por ser un actor clave en la industria cerecera. “Es un motivo de orgullo ser cereceros. Hoy en día, no



Embajador de China, Niu Qin Bao, junto al alcalde Carlos Vergara.

solo Romeral produce cerezas; este cultivo se ha expandido desde Ovalle hasta Chile Chico, incluyendo una gran parte de las comunas de la Región del Maule y la provincia de Curicó. Esta expansión ha sido clave para el desarrollo agrícola de muchas zonas, pero Romeral siempre ha mantenido un rol destacado”.

El alcalde subrayó que la Expo Cereza 2024 no es solo un espacio para los agricultores locales, sino que también es un punto de encuentro de carácter internacional. “Este seminario gratuito, que hemos organizado con tanto esfuerzo,

ha logrado convocar a relatores sumamente importantes. En esta edición, tuvimos el honor de contar nuevamente con la presencia del embajador de China, Niu Qin Bao; la subsecretaria de Agricultura, la subsecretaria de Gobierno, el delegado presidencial regional y otras autoridades como la seremi de Agricultura y el director regional del Indap. Esto muestra el nivel de relevancia que la Expo Cereza ha alcanzado, no solo para la comuna, sino para toda la industria agrícola chilena”, explicó Vergara.

Además, destacó las diversas innovaciones presentadas en la exposición, lo que permitió a los agricultores conocer nuevas tecnologías y maquinaria que pueden aplicar en sus campos. “Se pudieron ver importantes avances en innovación agrícola, algo que es clave para que nuestros productores puedan seguir compitiendo a nivel mundial. Hemos logrado integrar una gran cantidad de herramientas tecnológicas que facilitan la labor agrícola, optimizando los procesos y mejorando la calidad de los productos”, añadió.

LA MEJOR EXPO CEREZA

Vergara resaltó que esta edición fue la mejor hasta el momento, gracias al esfuerzo coordinado del equipo municipal y el apoyo de diversas instituciones. “Estamos muy contentos y agradecidos por todo el trabajo que ha realiza-

do el Municipio para llevar adelante esta Expo Cereza 2024. Sin duda, ha sido la mejor edición de todas las que hemos organizado hasta la fecha, y eso es gracias a la colaboración de todos, desde las autoridades hasta los productores y la comunidad local. Esperamos que este evento continúe en los próximos años y que siga creciendo, consolidándose como uno de los eventos más importantes del calendario agrícola nacional”, expresó el alcalde, con una clara visión a futuro.

EVENTO PARA TODOS

La Expo Cereza no solo estuvo dirigida a agricultores y empresarios, sino también a toda la comunidad local y a visitantes de otras zonas del país. A lo largo de los dos días, los asistentes disfrutaron de una variada oferta gastronómica mediante food trucks, disponibles durante el horario de almuerzo y la tarde, lo que creó un ambiente distendido y agradable para disfrutar de este evento único en la región. Esta combinación de actividades técnicas y recreativas reafirmó la Expo Cereza como un espacio inclusivo y atractivo para todos.

Para finalizar, el alcalde Carlos Vergara señaló: “Con esta edición 2024, la Expo Cereza en Romeral ha demostrado una vez más, que este fruto es un emblema no solo para la comuna, sino para todo Chile”.



Autoridades, invitados y agricultores, participaron en una nueva versión de la Expo Cereza.